

## Leserbrief



Limmattaler Zeitung vom 12. Oktober 2023

Wohltat für meine (Politiker-)Seele  
Kultur Seite 14/15, Interview mit Peter Stamm

Gratulation, das Interview mit Peter Stamm ist eine Wohltat für meine grüne Seele. Grandios, wie er die kritischen Fragen des Interviewers kühl und pointiert kontert. Und hoffentlich holt er tatsächlich auch ein paar SVP-Stimmen.

Ich selber kann das prognostizierte Hoch der SVP und konnte das Denken ihrer AnhängerInnen noch nie nachvollziehen. Deren Politiker machen mit rechtlich und moralisch fragwürdigem Verhalten Schlagzeilen (Nichteinhaltung von Vorschriften für Treuhandgesellschaften, Verurteilungen wegen häuslicher Gewalt, Körperverletzung und illegaler Pornografie, Zusammenarbeit mit rechtsextremen Gruppierungen). Sie fordern menschenunwürdige Flüchtlingslager in Tunesien, dabei fördern sie selbst Zustände wie eine 10-Millionen-Schweiz, was sie im Wahlkampf wieder anprangern, ohne jedoch praktikable Lösungen zu bringen. Sie betreiben Sündenbockpolitik, bsp. indem sie in Inseraten Ausländer als Vergewaltiger präsentieren, dabei sind über die Hälfte der Täter Freunde, Bekannte oder Familienangehörige: engagiert sich die SVP auch in diesem Bereich, z.B. für mehr Opferschutz? Kritik der Anti-Rassismus-Kommission daran stellen sie perverserweise als Auszeichnung dar. Sie stimmen fast zu hundert Prozent gegen Umweltsachen, obschon sie die schöne Schweiz bewahren wollen. Windräder zerstören die Natur, Autobahnen aber nicht?

Verfasser  
Beat Hess, Gemeinderat Grüne, Dietikon